Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 210 m2
Référence VVI10001641
Prix 1999 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe vue mer et plage a pieds pour cette propriété contemporaine d'environ
220m2 sur un terrain de 1175m2 - elle vous accueille avec son rez-de-chaussé
composé d'une chambre climatisé donnant sur terrasse, 1 buanderie, salon avec
cuisine, 2 chambres dont une avec vue mer, salle de douche... A I'étage, elle offre
un Dégagement, 1 chambre climatisé avec salle de douche, cuisine et salon, une
chambre master avec dressing/salle de bains, le tout ouvrant sur une vaste
terrasse profitant d'une belle vue mer | En extérieur un espace piscine

(terrasse/bois exotique/pelouse synthétique) !

Superb sea view and walking distance to the beach for this contemporary property
of about 220sqm on a 1175sqgm plot of land - it welcomes you with its first floor
composed of an air-conditioned bedroom opening onto a terrace, 1 laundry room,
living room with kitchen, 2 bedrooms, one of which with sea view, shower room...
On the first floor, alos with full air-co, it offers a hallway, 1 bedroom with shower
room, kitchen and living room, a master bedroom with dressing room/bathroom, all
opening onto a large terrace with a beautiful sea view! Outside a swimming pool

area (terrace/exotic ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE
Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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